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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 40/2016 

 

 

En San Rafael, a 26 de Octubre de 2016, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su  

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta sesión Nº 26 del 08/07/2016 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta sesión Nº 26 del 08/07/2016 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No se entrega correspondencia en esta sesión. 
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3. ACUERDOS 

 

No existen acuerdos a sancionar. 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

1.- REUNION CON DIRECTOR REGIONAL DE OBRAS HIDRAULICAS, 

EL DIA 27.09.16, SR. ROBERTO SALAZAR Y COMITÉ A.P.R. PANGUE 

ARRIBA: 

 

- Se postulará en la Cartera del año 2017, Proyecto para el mantenimiento del 

APR Pangue Arriba 

- Se envió Oficio a la D.O.H. solicitando los términos de referencia para el 

cambio de Energía Trifásica  y cambio de Bomba, lo que permitirá una mayor 

capacidad por un tiempo de 8 años. 

 

 

2.- PAVIMENTACION CALLE POZO ALMONTE, POR LA EMPRESA 

DEL SR. JUAN LANDA, FALTANDO SOLO LA PINTURA. 

 

 

3.- SE CONVERSO EL SR. VICTOR ZUÑIGA, INSPECTOR FISCAL, 

QUIEN CON EL ACTUAL PRESUPUESTO ESTARÍA DISUESTO A 

PAVIMENTAR EL ESTADIO MUNICIPAL: 

 

- Se remitió Oficio a la Directora Regional de Vialidad, para solicitar esta 

pavimentación, en la cual se ofrece financiar el estabilizado. 

 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 Desea suerte a los concejales que siguen por el próximo período y 

agradece a todos por su compañerismo y por la oportunidad de compartir 

en distintos ámbitos con cada uno. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Informa que no se envió ambulancia a don Augusto Véliz, quien ahora 

está hospitalizado 
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C. Simón González:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Recuerda que a la entrada de Santa Irma está la garita que se ha pintado y 

arreglado, pero unos niños del sector la destruyeron a golpes. Solicita la 

posibilidad de repararla. 

 

 Informa que en la Calle 4 de la Villa San Eduardo los vecinos han 

limpiado los escombros pero  nuevamente está lleno de ellos. Solicita la 

posibilidad de enrejar ese sector para evitar que la gente deposite shí los 

escombros. 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Próxima sesión: 09 de noviembre de 2016. 

Finaliza la sesión a las 17:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


